

Beethovenchor

Zum Beethovenchor Ludwigshafen gehören 80 bis 90 Sängerinnen und Sänger (je nach Projekt) in allen Altersstufen mit unterschiedlichen Voraussetzungen und Erfahrungen.



Die Sängerinnen und Sänger verbindet die Begeisterung für Musik und die Freude am Singen. Probenaufwand: wöchentlich ein Probenabend und eine bis zwei Wochenendproben pro Projekt. Die Arbeit des Studierens fällt leicht, Ansporn und Anleitung erfährt der Chor durch seinen erfahrenen Chorleiter.

Das Repertoire endet für den Beethovenchor nicht bei Bach oder Beethoven. Der Chor ist offen für neue Erfahrungen, will stilistische und künstlerische Grenzen erweitern, Begeisterung wecken für klassische Musik, für den Farbenreichtum der menschlichen Stimme - bei Jung und Alt.

Für die Teilnahme an den Proben entstehen keine Kosten. Vor den Proben wird Stimmbildung angeboten, die mit einem geringen Kostenbeitrag verbunden ist. Die Mitgliedschaft im Förderverein des Beethovenchores Ludwigshafen ist allerdings erwünscht.

Neue Sängerinnen und Sänger sind jederzeit willkommen. Wer Interesse hat, kann bei einer Probe vorbeischaun: in der Regel mittwochs von 19.45 bis 22 Uhr in der Aula der Rheinschule in Ludwigshafen, Mundenheimer Straße 220 (Ecke Rottstraße). Parkmöglichkeit im Schulhof.